



Frédéric Lachêvre

Frédéric Lachêvre est un entrepreneur autodidacte breton. Après avoir été élève à l'école des Mousses, il obtient un Brevet Supérieur Technique de l'Aéronaval et sert plusieurs années au sein de la Marine nationale. Animé par l'envie d'entreprendre, il se lance ensuite dans l'événementiel et la restauration avant de créer, en 1996, Made In B, la première galerie commerciale en ligne.

Il poursuit sa carrière dans la grande distribution, où il supervise la construction de centres commerciaux et d'usines, renforçant ainsi son expertise en gestion opérationnelle.

Fort de ces expériences, Frédéric cofonde en 2015 Cool Roof France avec trois associés, dans le but de réduire l'impact carbone des bâtiments et de lutter contre le changement climatique.

En 2023, il concrétise cette vision en devenant président de l'entreprise, pionnière dans la distribution de Dividendes Climat, conciliant performance économique et impact environnemental.

Frédéric Lachêvre is a self-taught entrepreneur from Brittany (France). After studying at the École des Mousses, he earned a Higher Technical Certificate in Naval Aeronautics and served for several years in the French Navy. Driven by an entrepreneurial spirit, he then ventured into the events and restaurant industries before creating, in 1996, Made In B, the first online shopping mall.

He went on to build a career in large-scale retail, where he supervised the construction of shopping centers and factories, strengthening his expertise in operational management.

Building on these experiences, Frédéric co-founded Cool Roof France in 2015 with three partners, with the goal of reducing buildings' carbon impact and combating climate change.

In 2023, he brought this vision to life by becoming president of the company — a pioneer in the distribution of Climate Dividends — combining economic performance with environmental impact.